
 

 

REQUERIMENTO Nº    526    /12 
       De Informações 

 
 
 
“Acerca de equipamento para implosão de 
cálculos renais e outros procedimentos  
oferecidos pelo AME – Ambulatório Médico de 
Especialidades do nosso município”.  
 

 
Considerando-se que, as instalações do AME Cirúrgico foram construídas a 

partir de um antigo anexo da Unidade Modular “Dr. Afonso Ramos”, que passou por 
ampla reforma e ampliação, com previsão de capacidade para realizar cirurgias 
ambulatoriais de diversas especialidades para pacientes de vários municípios, 

 
Considerando-se que, através do Hospital Estadual de Sumaré, o AME – 

Ambulatório Médico de Especialidades de Santa Bárbara d’Oeste, oferece o serviço de 
litotripsia, com equipamento de última geração para a implosão de cálculos renais, 

 
Considerando-se que, é do nosso conhecimento que o referido 

equipamento custou R$ 1,3 milhão, foi adquirido pela Secretaria de Estado da Saúde que 
é a coordenadora dos AME´s em todo o Estado de São Paulo, e que equipamento contou 
com a vinda de um médico alemão, representante do fabricante SIEMENS, que treinou as 
equipes responsáveis pela utilização da máquina, 

 
Considerando-se que, além desse procedimento, O AME de nossa cidade 

está equipado para através do SUS realizar cirurgias ambulatoriais e outros 
procedimentos importantíssimos para a nossa população,  

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, oficiar ao 

senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
                       

1) – O equipamento de litotripsia está em pleno funcionamento no AME 
anexo ao Hospital Afonso Ramos em nossa cidade? Em caso 
negativo, favor especificar os motivos. 
 

2) – Em caso positivo, favor citar quantos procedimentos foram 
realizados nos últimos três meses em pacientes residentes em nosso 
município, utilizando-se o equipamento em questão. 

 

3) – Quais os tipos de procedimentos de especialidades (cirúrgicas ou 
não) realizados atualmente no AME de nossa cidade?  

 

4) - Quantos pacientes residentes em Santa Bárbara d’Oeste foram 
atendidos em cirurgias ambulatoriais no AME nos últimos três meses? 
Quantos pacientes de outros municípios passaram pelos mesmos 
procedimentos em igual período? 



 

 

 

5) - Outras informações que julguem pertinentes.   
 

   
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de Outubro de 2012. 
 

 
Juca Bortolucci 

-Vereador/Líder do PSDB- 
 


